
Verbale n. 14 - Consiglio di Istituto del 10/05/21 

 

Il giorno 10/05/2021 alle ore 19.30 si riunisce il Consiglio di Istituto in presenza, con 

cinque consiglieri (Lunghi, Sanna, Passoni, Redaelli, Bestetti) in modalità telematica 

sulla piattaforma Google Meet.  

Assenti: sig. Sivverini, sig.ra Mittiga 

Il Presidente apre la seduta. 

Si discutono i seguenti punti:  

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Approvazione Regolamento Volontari 

3. Approvazione Piano scuola estate 

4. Approvazione Pon “Per la scuola, competenze e ambienti per l’apprendimento”  

5. Regolamento accesso bacheca sindacale 

6. Richiesta locali scolastici da parte di Easy English  

7. Comunicazioni del Presidente e del Dirigente 

 

Il presidente sig. Maggioni chiede ai consiglieri di spostare il primo punto “Lettura 

e approvazione del verbale della seduta precedente” in coda all’ordine del giorno; 

il Consiglio approva la richiesta. 

2. La Dirigente informa che tanti genitori hanno dato la loro disponibilità, come 

volontari, per effettuare dei lavori nei vari plessi dell’Istituto: manutenzione 

ordinaria, orto didattico, supporto informatico… La Ds sottolinea il fatto che la 

responsabilità di ciò che avviene all’interno dei singoli plessi è sua. A tal proposito 

porta all’attenzione del Consiglio l’esempio di un genitore giardiniere che si è reso 

disponibile per effettuare lavori di riqualificazione dell’orto didattico della scuola 

primaria di Ronco Briantino. Per poter effettuare tale intervento, tuttavia, 

potrebbero essere necessarie attrezzature professionali. Pertanto la DS chiede al 

Consiglio l’approvazione di un regolamento che sollevi la scuola da qualsiasi tipo 

di responsabilità. Il sig. Vieni esprime dissenso circa la richiesta di approvare il 

regolamento proposto in quanto non ritiene si tratti di un regolamento quanto di 

una forma di deresponsabilizzazione; sostiene inoltre che determinati lavori di 

riqualificazione degli spazi della scuola, dovrebbero essere gestiti 

dall’amministrazione comunale. La richiesta di riqualificare il giardino era stata 

fatta al Comune di Ronco che, tuttavia, aveva risposto che tale intervento non era 

di sua competenza. Di conseguenza, la scuola si è rivolta a questo volontario. 



La prof.ssa Carnì avanza la proposta di includere, nella prossima polizza 

assicurativa dell’Istituto, i volontari (docenti in pensione, genitori…) che non 

utilizzano nel loro intervento attrezzature varie. 

I consiglieri sono del parere che, per deresponsabilizzare la scuola da eventuali 

incidenti, non serva un regolamento ma un modulo dove i volontari debbano 

esplicitare: il tipo di intervento, i materiali utilizzati, gli attrezzi usati ecc… e la 

eventuale copertura assicurativa personale. Sarà poi cura della DS approvare la 

richiesta del volontario. 

Si decide quindi di redigere un modulo con tutti i riferimenti, con l’affidamento 

del lavoro e l’autocertificazione dell’intestatario che farà riferimento ad un 

progetto proposto dai docenti ed approvato dal Cd e dal CdI.  

Si approva all’unanimità (delibera n.84) 

 

I punti 3 e 4 all’ordine del giorno non vengono discussi perché il Collegio dei 

Docenti si deve ancora esprimere in merito. La discussione viene rimandata alla 

prossima riunione del Consiglio di Istituto. 

 

5. La DS sottolinea che la responsabile del sito dell’Istituto è lei. Circa la 

bacheca/albo sindacale, chiede che venga approvato un documento che ne regoli 

l’acceso. A tal proposito, legge ai consiglieri un Regolamento. Il sig. Vieni e la 

docente Alaimo (RSA) ritengono che questo argomento non sia materia da 

discutere in sede di Consiglio di Istituto, tantomeno oggetto di delibera del CdI, 

bensì materia che la DS deve discutere con la RSU dell’Istituto. La docente Alaimo 

fa inoltre riferimento ad una sua esplicita richiesta di poter accedere alla bacheca 

sindacale on line a cui non è seguita mai alcuna risposta dalla DS. Per tale ragione 

il sindacato UIL manda una diffida alla DS per “Mancato rispetto delle relazioni e 

libertà sindacali”. Il sindacato invia una seconda diffida e, solo a questo punto, 

dice la docente Alaimo, la DS convoca la RSU per definire le modalità di accesso 

alla bacheca sindacale. Per tali motivi, poiché non è materia e compito del 

Consiglio, si decide di non approvare il regolamento proposto dalla DS. 

 

6. Anche quest’anno il gruppo Easy English ha inviato alla nostra scuola la proposta 

di un progetto di potenziamento della lingua inglese, attraverso laboratori creativi 

e ludici da effettuarsi nel mese di giugno, precisamente nei giorni dal 14al 18 e dal 



21 al 25 dalle 9.00 alle 16 compreso di pranzo. Il progetto è a pagamento (€ 

200,00) ed è rivolto principalmente alla scuola primaria e all’ultimo anno della 

scuola dell’infanzia.  

Pertanto chiedono la possibilità di usare i locali della scuola primaria di Ronco. 

Il Consiglio approva all’unanimità (delibera n.85) 

7. La Dirigente informa che l’amministrazione comunale di Sulbiate chiede per 

l’anno scolastico 2021/2022 di poter organizzare il progetto di pre e post scuola, 

come ormai da anni. Il regolamento del progetto rimane quello approvato nel 

Consiglio d’Istituto di ottobre 2020, con le misure anti-covid e patto di 

corresponsabilità firmato dalle famiglie. 

Il Consiglio approva all’unanimità (delibera n.86) 

 

1.Il Presidente comunica ai consiglieri, in modo particolare al segretario, che il 

verbale delle sedute del Consiglio, come regola generale, deve essere redatto 

entro otto giorni; deve poi essere pubblicato con solo le delibere per almeno 

dieci giorni e messo agli atti integralmente. Per quanto riguarda il regolamento 

interno si può decidere di pubblicare l’intero verbale (oltre a metterlo agli atti) 

omettendo i dati sensibili.  

Dovendo, poi, sottoporre ad approvazione il verbale della seduta precedente 

(verbale n°13), il Presidente ricorda quanto a lungo, nella seduta del 21 aprile 

2021, si è discusso circa il contenuto del verbale relativo al Consiglio del 3 marzo 

2021. Il Presidente continua sostenendo che è venuto a conoscenza del fatto che 

quel verbale (verbale n°12), redatto dalla docente Volpe e approvato dopo lunga 

e faticosa discussione con soli tre voti favorevoli, 1 contrario e 10 astenuti, sia 

stato “completamente riscritto” dopo che la docente Volpe lo aveva inviato 

all’att.ne della Vicaria docente Meroni chiedendo di mostrarlo alla Dirigente. La 

Docente Volpe, ha successivamente inviato alla Dirigente (su casella Istituzionale 

e personale della DS) e alla casella Istituzionale dell’Istituto, una contestazione 

circa le modifiche apportate al suo verbale. Di tale contestazione erano quindi al 

corrente la Vicaria Meroni, la Dirigente e la DSGA che lo hanno omesso durante 

la discussione e approvazione del giorno 21 aprile 2021.  

Il presidente ritiene, quindi, che sia stato commesso un atto gravissimo: 

qualcuno ha modificato sostanzialmente e formalmente il verbale che è stato poi 

sottoposto all’approvazione di un Consiglio ignaro di tali modifiche. 

Il sig. Vieni ha ricordato che, prima dell’approvazione del verbale in questione, 

aveva chiesto esplicitamente se qualcuno fosse a conoscenza del fatto che il 



documento fosse stato modificato e nessuno dei presenti si era espresso in merito 

nonostante alcuni sapessero. La stessa docente Volpe ha confermato che quello 

approvato in data 21 aprile 2021 non è il verbale che lei aveva scritto e firmato.  I 

consiglieri che hanno espresso il loro voto circa quel verbale esprimono tutto il 

loro rammarico per questa situazione incresciosa. La DS nega di aver “riscritto 

totalmente” il verbale ma di avere apportato correzioni solo in alcune parti e cerca 

nella sua posta elettronica il verbale in questione. Il presidente mostra alla Ds le 

copie cartacee di entrambi i verbali dei verbali che sono assolutamente una 

diversa dall’altra, anche nel “font”. Anche la vicaria Meroni, interpellata in merito, 

sostiene di aver “ritoccato” solo piccole parti. Il presidente insiste e ribadisce che 

solo ed esclusivamente il segretario ha il diritto di apportare modifiche al 

documento dietro segnalazioni dei consiglieri. 

La professoressa Carnì, anche per stemperare il clima pesante che si stava creando, 

interviene ricordando a tutti quanto sia importante per un Istituto Scolastico che tutte 

le componenti vadano d’accordo, che lavorino nel rispetto dei ruoli e della Legge e 

per il bene della Scuola. In questo momento, invece, si avverte un forte clima di 

tensione. La prof.ssa suggerisce di ricominciare a lavorare in un clima 

di   professionalità e fiducia reciproca. 

     

Dopo accesa discussione, alle ore 21.55 il presidente, visto l’imminente coprifuoco 

fissato per le ore 22.00, decide di sospendere la seduta e rimanda l’approvazione 

del verbale n°13 alla seduta successiva. 

 

 

Il consiglio termina alle ore 21.55 

 

Ha presieduto      Ha verbalizzato 

 Fulvio Maggioni                 Claudia Sanna 


